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別紙

会長 開会宣言

議案審査

議案第 34 号 令和５年度長久手市一般会計補正予算（第４号）＜総務く

らし建設分科会送付分＞

歳出 ４款１項 保健衛生費＜環境基本計画推進事業＞

ささせ会員 省エネ家電等購入補助金の内容はどのようか。

環境課長 冷蔵庫とエアコンについて、省エネ性能を示す星の数が

３つ以上のものに買い換えた場合に対象となる。令和５年

８月１日以降に購入したもので、１世帯につき冷蔵庫、エ

アコンそれぞれ１台ずつである。窓口に限らず、郵送やオ

ンライン申請も可能である。

さとう会員 補助金額に決まりはあるか。

環境課長 星の数に１万円を乗じた金額による算出額とするが、対

象経費の２分の１を上限額としている。

財政課長 例えば７万円の冷蔵庫で星４つだった場合は、４万円で

あるが、対象経費の２分の１の金額は３万 5,000 円となる

ので、補助金額は３万 5,000 円となる。

川合会員 買い換えが対象とのことだが、どのような証明書を使う

のか。

環境課長 家電リサイクル法のリサイクル証明書が必要となる。

歳出 ６款１項 商工費＜商工振興事業＞

わたなべ会員 燃料等価格高騰対策補助金と中小企業等支援補助金があ

るが、どのように広報していくのか。

たつせがある課長

周知にあたっては、チラシを作成し、商工会等を通して、

事業者への配布を予定している。

歳出 ６款１項 商工費＜観光交流推進事業＞

さとう会員 モリコロパーク西口休憩所「サツキとカエデ商店街」の

運営延長に伴う支援であるが、売り上げや、人気はどのよ

うか。

たつせがある課長
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休憩所ということで、利用者のデータはとっていないが、

今後も取扱商品を増やしながら、利用者を増やしていけた

らよいと考えている。

野村会員 休憩所の整備時には７団体が出店していたが、現在は何

団体か。

たつせがある課長

現在は長久手市観光交流協会が出店しているのみである。

田崎会員 観光交流協会補助金 300 万円の内訳はどのようか。

たつせがある課長

人件費のみである。

田崎会員 積算根拠はどのようか。

たつせがある課長

人件費相当額で４か月分と想定している。

田崎会員 ４か月分の人件費とのことだが、詳細はどのようか。

たつせがある課長

１か月あたり 27 日ほどで、１日８時間勤務として３人分

を積算している。

田崎会員 １日８時間で３人分の人件費を補助金として支出する予

定とのことだが、見込みよりも少ない人員配置だったとし

ても市として指導しないのか。

たつせがある課長

案内所の利用状況を踏まえながら、どのような人員配置

を行うのか観光交流協会と協議しながら進めていきたい。

財政課長 ヒアリング段階では、８時間には休憩時間も含まれてお

り、物品の搬入などに必要な人数も含めた積算だと聞いて

いる。

さとう会員 債務負担行為としてリニモテラス指定管理料が令和６年

から令和 10 年度までの５年間で１億 9,500 万円計上されて

いる。年間にすると約 4,000 万円になる。現在約 2,300 万

円なので、長久手中央２号公園の管理も含まれて金額が増

えていると思うが、どのような積算でこの金額になったの

か。

たつせがある課長

人件費 2,030 万円、消耗品費 500 万円、委託費 938 万円、

その他通信費等の経費として 432 万円の合計 3,900 万円と
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積算している。実際の配分は、指定管理者が年度ごとの事

業計画で定めることになる。

ささせ会員 指定管理料が上がった原因は何か。

たつせがある課長

長久手中央２号公園も一体的に管理してもらうこと、た

つせがある課職員が担っていた公園のイベント利用の相談

や行為許可に係る業務を行うためである。

ささせ会員 人件費は何人分を見込んでいるか。

たつせがある課長

総括責任者、受付などのパート、イベントを補助する人

等の人件費を見込んでいる。

歳出 ７款２項 道路橋梁費＜道路改良事業＞

さとう会員 市道中川原段ノ上１号線外道路拡幅事業は、旧香流苑敷

地の東側にある最初の丁字路までとのことだが、そこより

東側の拡幅予定はないのか。

土木課課長補佐 河川道路が通り抜けに利用される恐れがあるため、道路

拡幅を行う予定はない。

さとう会員 解体工事のトラックは、どこを通行するのか。

環境課長 旧香流苑から西に向かって通行する予定である。

田崎会員 委託料として道路拡幅検討委託、不動産鑑定評価委託、

物件移転補償費算定調査委託と３つある。どのように委託

業者を選定して、道路改良事業を進めていくのか。

土木課課長補佐 道路拡幅検討委託、物件移転補償費算定調査委託は指名

競争入札で、不動産鑑定評価委託は金額が小さいので３者

の見積入札の予定である。

会長 他になければ、議案第 34 号の質疑及び意見は以上で終了す

る。

会長 分科会長報告は会長と副会長への一任を確認。

会長 閉会宣言

午前 11 時 47 分終了

以上、要点筆記は会議内容と相違ないので署名する。
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令和５年６月 19 日

予算決算委員会

総務くらし建設分科会長 野村 弘


